


Os assessores do Governo do Estado  Cléber Nunes e Lacy Camargo (E), o incentivador de 
Projetos Sustentáveis Jocenildo de Andrade, a infl uenciadora digital Sabrina Cardoso e o 
jornalista Evaldo Peclat Nascimento 

Evaldo Peclat Nascimento
folhadaterradigital@gmail.com

Com o objetivo de conhecerem o Pro-
jeto de Implantação do “Trem de Turis-
mo” de Silva Jardim, para apresentá-lo ao 
governador Cláudio Castro, os assessores 
de Gabinete do Governo do Estado do Rio, 
Lacy Camargo e Cléber Nunes fizeram uma 
visita técnica ao Município, no último dia 
07/01. Eles foram recebidos pelo incentiva-
dor de Projetos de Desenvolvimentos Sus-
tentáveis Jocenildo de Andrade, o jornalista 
Evaldo Peclat Nascimento (responsáveis 
pela elaboração e redação do projeto) e a 
influenciadora digital e divulgadora Sabri-
na Cardoso. Estiveram nas antigas estações 
ferroviárias do Centro da cidade (ponto de 
partida do futuro passeio), que terá cerca de 
oito quilômetros, e da localidade de Enge-
nhoca, que será o destino final, próximo à 
Lagoa de Juturnaíba.

Os assessores ficaram entusiasmados 
com a viabilidade do projeto e irão expô-lo 
às Secretarias estaduais e setores pertinen-
tes, a fim de saber no que o Estado poderá 
apoiar. “Avaliamos que a implantação do 
Trem de Turismo poderá ser a responsável 
pelo desenvolvimento de outras iniciativas 
turísticas e de desenvolvimento sustentá-

veis para o município, as quais promoverão 
emprego e renda para ele”, afirmaram os as-
sessores. Eles também estiveram na própria 
lagoa de Juturnaíba, onde ficaram encanta-
dos com a exuberante beleza natural e o seu 
potencial turístico e esportivo, além da gas-
tronomia oferecida por restaurantes locais.

A lagoa, por sinal, também está no ro-
teiro turístico previsto para o passeio no 
“trem de turismo”, fazendo parte de um 
trajeto integrado entre a localidade de En-
genhoca e o povoado. Ainda na lagoa, os 
visitantes deverão conhecer a antiga e his-
tórica estação ferroviária, que deverá ser 
transformada num museu/centro cultural 
e ponto de comercialização de “souvenirs”. 
Além disso, há o projeto de construção de 
um “píer” junto a ela que poderá servir para 
ancoragem de embarcações e ponto de lar-
gada para provas esportivas aquáticas. 

O PROJETO DO ‘TREM 
DE TURISMO’

O projeto do “Trem de Turismo” tem 
o objetivo, ainda, de oferecer aos turistas e 
à população em geral um interessante, edu-
cativo e bonito passeio que ligará o Centro 
da cidade à lagoa de Juturnaíba passando 
por dentro de fazendas de cultivo de se-
ringueiras e cacaueiros, além de criação de 

Representantes do governo do estado vão a 
Silva Jardim conhecer o projeto do ‘Trem de Turismo’

gado. No trajeto, os participantes também 
poderão observar pássaros, aves e plantas 
da rica fauna e flora local remanescente da 
Mata Atlântica. Na lagoa de Juturnaíba, 
os visitantes poderão participar de pas-
seios de barcos e degustação de produ-
tos da gastronomia local, como os peixes 
tucunaré e traíra, por exemplo. Além de 
também observarem animais da fauna lo-
cal e do entorno como capivara, jacarés, 
lontras, garças e siriemas. Assim como da 
exuberante e diversificada flora daquele 

bioma. 
Futuramente, também há um proje-

to para criar uma passagem (escada) de 
peixes na barragem de Juturnaíba A qual 
poderá ser utilizada, ainda, como espaço 
para navegação na parte do rio São João 
que liga a lagoa ao distrito casimirense de 
Barra de São João, aumentando, assim, o 
percurso do passeio no roteiro turístico 
hidroviário de Silva Jardim.

Como é um projeto preocupado e vol-
tado para a ecologia, ele prevê a utilização 
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de uma locomotiva movida a etanol (de pri-
meira e/ou segunda gerações), biodiesel ou 
mesmo hidrogênio, a médio e longo prazos. 
O incentivador Jocenildo de Andrade já está 
em contato com instituições como a Associa-
ção Nacional dos Engenheiros Ferroviários, 
a VLI e a Agência Nacional de Transportes 
Terrestres (Antt) a fim de conseguir a má-
quina a ser utilizada e prestarem o suporte 
necessário ao projeto. Recentemente, repre-
sentantes da Associação dos Engenheiros 
Ferroviários estiveram no Município para 
conhecerem as condições atuais do trecho 
pretendido e proporem a elaboração de um 
estudo técnico para a realização das obras ne-
cessárias à recuperação dele a fim de que o 
projeto possa ser implantado.

Recentemente, também, a Prefeitura de 
Silva Jardim enviou ofício à Ferrovia Cen-
tro Atlântica (FCA), detentora da concessão 
do trecho da linha férrea pretendido para o 
projeto, solicitando que a concessionária pas-
se para a Municipalidade o controle sobre o 
referido trecho. Isso foi possível depois que a 
FCA manifestou, em Audiência Pública rea-
lizada no Rio de Janeiro há alguns meses, o 
desejo de abrir mão do percurso e passá-lo ao 
Poder Público local mediante manifestação de 
interesse do mesmo, o que é o caso do Muni-
cípio.

Polícia Civil prende 
homem com 25 

anotações criminais
em Rio Bonito

Policiais civis da 10ª Dele-
gacia de Polícia de Botafogo, na 
Zona Sul do Rio, prenderam, no 
último dia 13, em Rio Bonito, 
um homem com 25 anotações 
criminais e recuperaram um ve-
ículo furtado. A prisão ocorreu 

após monitoramento de alvos 
envolvidos na prática de roubo, 
furto, receptação e adulteração 
de sinal identificador de veícu-
los.

De acordo com os agentes, o 
preso é considerado foragido da 
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Justiça desde 2022, quando foi 
deflagrada a “Operação Klon”, 
que investigou e prendeu uma 
quadrilha especializada na re-
ceptação e clonagem de veículos 
roubados no Rio.

A investigação apontou que 
o bando contava com a partici-
pação de uma ex-funcionária de 
uma empresa terceirizada, que 
desviava matrizes de documen-
tos utilizados nas falsificações. 
O grupo agia nas regiões Me-
tropolitana, dos Lagos, Norte e 
Noroeste Fluminense, além dos 
estados de São Paulo, Espírito 
Santo e Minas Gerais.

O preso desta segunda-feira 
foi encontrado em uma chácara, 
junto a um veículo furtado no 
município de Teresópolis, com 

sinais de adulteração, cortes de 
outro veículo com a marcação 
original do chassi e etiquetas 
que seriam utilizadas em outras 
adulterações, demonstrando 
que o mesmo continuava ativo 
na vida criminosa.

A ação faz parte da segunda 
fase da “Operação Torniquete”, 
que tem como objetivo reprimir 
roubo, furto e receptação de 
cargas e de veículos, delitos que 
financiam as atividades das fac-
ções criminosas, suas disputas 
territoriais e ainda garantem 
pagamentos a familiares de fac-
cionados, estejam eles detidos 
ou em liberdade.

Desde setembro, já são mais 
de 300 presos, além de veículos 
e cargas recuperados. A prisão foi feita por policiais da 10ª DP
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Prefeitura decreta 
calamidade administrativa 
e fi nanceira na Saúde

Lívia Louzada
folhadaterradigital@gmail.com

O prefeito de Rio Bonito, Mar-
cos Abrahão, decretou calamidade 
administrativa e financeira na Se-
cretaria de Saúde de Rio Bonito. 
O Decreto 006/2025 foi publicado 
no Diário Oficial da Prefeitura do 
último dia 13, e é válido por 120 
dias, mas pode ser prorrogado por 
mais tempo. Dentre os vários moti-
vos listados no documento, a maior 
parte deles se refere a falta de in-
formações durante a transição de 
governo.

Segundo o Decreto, não foram 
passadas para a equipe de transição 
de governo as seguintes informa-
ções: dados básicos sobre a saúde 
pública, despesas e receitas contraí-
das pelo Fundo Municipal de Saúde, 
informações sobre contratos e seus 
fornecedores e desabastecimento de 
medicamentos básicos na farmácia e 
unidades de saúde municipal.

Ainda de acordo com o docu-
mento, a falta dessas informações 
causou a ineficiência administrativa 
da Secretaria de Saúde e, por con-
sequência, a interrupção de serviços 
essenciais. Necessita-se por tanto de 
contratação emergencial de servi-
ços e aquisição de materiais e, ainda, 
a realização de uma auditoria, já que 
é apurado um déficit financeiro.

O decreto revela ainda que no 
Hospital Regional Darcy Vargas foi 
encontrada uma “situação caótica”.

Por conta da situação descrita, o 
prefeito decretou a criação de uma 
Comissão de Auditoria na Saúde 
que emitirá relatórios detalhados. 
Se forem encontradas irregularida-
des, o decreto prevê a instauração 
de procedimentos e comunicação 
aos órgãos externos.

Por fim, por conta da calamida-
de, o documento também prevê a 
dispensa de licitação para a aquisi-
ção de bens e contratação de servi-
ços essenciais.

Prefeito de Rio Bonito, Marcos Abrahão, 
nomeia secretários municipais

Lívia Louzada
folhadaterradigital@gmail.com

O Diário Oficial de Rio Boni-
to de 2025 com os primeiros atos 
do novo prefeito da cidade, Mar-
cos Abrahão, estava sendo muito 
aguardado pela população e tam-
bém por quem irá ocupar cargos 
de visibilidade no governo. Des-
de o último dia 3, o boletim pu-
blicou nomeações dos secretários 
municipais e de pessoas que assu-
miram o comando de instituições 
importantes da cidade, como o 
IPREVIRB e o Hospital Regional 
Darcy Vargas.

Veja abaixo os cargos 
e os nomeados:

Chefia de Gabinete: Victor Ri-
beiro; Secretaria de Saúde: Cíntia 
Fernanda; de Educação: Mônica 
Magrini; Assistência Social: Car-
los Magno Albino (vice-prefeito); 
Desenvolvimento Urbano e Habi-
tação: Eucimar Abrahão; Comu-
nicação Social: Ricardo Abrahão; 
Planejamento, Coordenação Geral 
e Gestão: Humberto Belgues; Es-

porte e Lazer: Tiago Bitesnik; Con-
troladoria Geral: Sidney Moraes; 
Administração: Vinícius Carvalho 

da Silva; Procuradoria Geral: Vitor 
Vale Nogueira da Silva; Tesouraria: 
Flávio José de Carvalho Silveira; 

Cultura: Ricardo Leite; Turismo: 
Maria Conceição Coelho Nunes; 
Agricultura: Eduardo Soares Mar-

mo; Desenvolvimento Econômi-
co e Trabalho: José Américo dos 
Santos, mais conhecido como 
Meco; Secretaria de Licitação, 
Compras e Contratos: Leandro 
Osawa; Transportes: Alex Teixei-
ra Nunes; Obras e Serviços Públi-
cos: Marcos Abrahão Filho; Se-
gurança, Ordem Pública e Defesa 
Civil: Vandilson de França Farias 
e Secretaria de Meio Ambiente: 
Christiano Rodrigues Vieira.   

Para a diretoria da Guarda 
Civil Municipal, foi nomeado Re-
nato da Silva Flores; diretoria do 
Departamento Geral de Trânsito 
(DEGETRAN): Lucinei de Sou-
za Penco; interventor do Hospi-
tal Regional Darcy Vargas: Luis 
Henrique Mendonça Valente, 
mais conhecido como Pingo, e a 
diretora presidente do Instituto 
de Previdência dos Servidores 
Municipais de Rio Bonito (IPRE-
VIRB): Sonara Espíndola do 
Amaral Fonseca.

Até o fechamento desta edição, 
o secretário da nova pasta de 
Inclusão Social ainda não havia 
sido nomeado. 

A criação 
das novas 
secretarias foi 
feita em sessão 
extraordinária 
da Câmara de 
Vereadores

Inclusão Social, Licitação e Transporte 
são as novas secretarias de Rio Bonito

Lívia Louzada
folhadaterradigital@gmail.com

Em sessão extraordinária realizada no 
último dia 9, – já que o Legislativo está em 
recesso – os vereadores de Rio Bonito apro-
varam por unanimidade várias mensagens 
enviadas pelo Executivo, entre elas a criação 
de cinco secretarias. Na prática, foram criadas 
três pastas, de Inclusão Social, Transporte e 
de Licitação, Compras e Contratos. As outras 
duas já existiam, mas foram desmembradas. 
A Secretaria de Agricultura passa a ser uma 
única pasta, assim como a de Turismo.

As leis aprovadas preveem que o orça-
mento das novas secretarias será oriundo do 
remanejamento de dotações alocadas na atu-
al Lei Orçamentária do município, aprovada 
no ano passado.

Sobre o orçamento das Secretarias, o 
chefe de Gabinete, Victor Ribeiro, esclare-
ceu que “as medidas vão ser administrativas 
e serão efetuadas sem desfalcar os cofres 
públicos, apenas com remanejamento do 
orçamento.  A bagunça que estamos encon-
trando na organização da Prefeitura, parece 
proposital para que se dificulte a clareza em 
determinadas áreas da Prefeitura”.

Desmembramentos
Anteriormente, a Secretaria de Agricul-

tura era formada também por Desenvolvi-
mento Econômico e Trabalho. A pasta de 
Desenvolvimento Econômico e Trabalho 
tem como secretário o ex-vice-prefeito de 
Rio Bonito, José Américo dos Santos, o Meco.

O secretário de Agricultura ainda será 
nomeado, porém, dois cargos foram criados 
para compor o quadro de funcionários, são 
ele: diretor de agricultura, pecuária e abas-
tecimento e assessor administrativo de agri-
cultura.

Já a Secretaria de Turismo era junto com 
a pasta da Cultura, que tem como secretário, 
Ricardo Leite. A lei que dá origem a Secre-
taria de Turismo prevê ainda a criação do 
cargo de diretor de projetos turísticos. O se-
cretário da pasta ainda será nomeado.
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Entre os motivos está a falta de informações durante a transição de governo

Novas secretarias
A partir de agora, pessoas com necessi-

dades especiais terão um olhar específico do 
poder público. De acordo com o projeto de 
lei aprovado, a nova Secretaria de Inclusão 
Social foi criada para formalizar políticas 
municipais de inclusão social dos porta-
dores de necessidades especiais, além de 
avaliar projetos voltados para o desenvol-
vimento social, educacional e lazer desses 
cidadãos.

Responsável por zelar pela frota de ve-
ículos da Prefeitura, a nova Secretaria de 
Transporte também terá uma importante 
função, gerenciar os contratos de concessão 
do transporte coletivo em Rio Bonito. Os 
cargos de diretor geral de transporte e as-
sessor administrativo de transporte foram 
criados para

Já a Secretaria de Licitação, Compras 
e Contrato tem como uma de suas atribui-
ções, racionalizar as compras públicas entre 
os órgãos, além de organizar os recursos. 
Uma ferramenta que deve ajudar nessas ta-
refas é a Central de Planejamento de Com-
pras, também criada na mesma lei.

O prefeito Marcos Abrahão explicou à 
reportagem da Folha que a criação das no-
vas secretarias tem dois principais objetivos, 
a reformulação administrativa da Prefeitu-

ra, da qual já mencionava em campanha, e 
a captação de recursos federais diretamente 
para essas pastas.

“Nós hoje estamos captando recursos 
do governo federal, e quando você tem uma 
secretaria desatrelada a outra, se consegue 
captar e injetar esse recurso com mais faci-
lidade”.

Sobre a Secretaria de Transporte, ele 
conta que já foi feita uma economia de cerca 
de R$ 1 milhão. “A Secretaria de Transporte 
é para organizar. A saúde estava incumbida 
disso (dos veículos da Prefeitura), porém, 
faziam o contrato e não entregavam o que 
tinha que ser entregue (o serviço). Já fize-
mos uma economia de R$ 1 milhão por mês, 
só acabando com dois contratos”.

Segundo a Prefeitura, somente um 
desses contratos previa a circulação de seis 
veículos, mas apenas três efetivamente exe-
cutavam o serviço.

Já sobre a pasta de Inclusão Social, o 
prefeito disse que será dedicada a “atender, 
com um olhar diferente, todo cidadão por-
tador de algum tipo de necessidade especial. 
Independente da Secretaria de Saúde, que já 
está sobrecarregada e não tem verba aten-
dendo essa demanda. Tenho certeza que em 
curto prazo de tempo, a vida vai melhorar”, 
disse o prefeito.
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O prefeito Marcos Abrahão e o vice Carlos Magno Albino (C) e os secretários municipais do novo governo
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Câmara Municipal de Tanguá
RIO BONITO, DE 15 A 31 DE JANEIRO DE 2025

PORTARIA Nº 001/2025

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES DO MUNI-
CIPIO DE TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
NOMEAR a Sra. ANA PAULA MARTINEZ GUIMARÃES, para 

exercer o cargo de provimento em comissão de CHEFE DE TE-
SOURARIA da Câmara de Vereadores do Município de Tanguá, 
símbolo CC5, sob a matrícula nº 1180, criado pela LEI COMPLE-
MENTAR nº 1.540 de 27 de Outubro de 2023, a partir de 01 de 
Janeiro de 2025.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e cumpra-se.

Tanguá, 02 de Janeiro de 2025.

SÉRGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA Nº 002/2025

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES DO MUNI-
CIPIO DE TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

Art. 1º - Pelo presente instrumento designo o Senhor Sérgio de 
Aguiar Gonçalves e Ana Paula Martinez Guimarães, respectiva-
mente Presidente e Tesoureiro desta Casa Legislativa, dando-lhe 
poderes para movimentação das Contas 73449-7 e 74025-X, assi-
nando os cheques em conjunto, podendo o Tesoureiro:

- Emitir, endossar, sustar, cancelar, baixar cheques, abrir con-
tas, autorizar cobranças, transferências e pagamentos, solicitar 
saldos e extratos, comprovantes, requisitar talões de cheques, 
autorizar débitos em conta, cadastrar, alterar e desbloquear se-
nhas, efetuar saques, pagamentos, inclusive eletrônicos, emitir 
comprovantes, encerrar, movimentar a conta através do gerencia-
dor fi nanceiro, liberar arquivos de pagamento, e toda e qualquer 
movimentação fi nanceira necessária para o funcionamento desta 
casa legislativa.

Art. 2º - A presente Portaria entrará em vigor na data de sua 
publicação, revogadas as disposições em contrário.

Tanguá, 02 de Janeiro de 2025.

SÉRGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA 003/2025.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES DO MUNI-
CIPIO DE TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
NOMEAR a Sra. DAIANE DE MOURA SILVA CARDOSO, para 

exercer o cargo de provimento em comissão de CHEFE DE PES-
SOAL da Câmara de Vereadores do Município de Tanguá, símbolo 
CC5, sob a matrícula nº 1201, criado pela LEI COMPLEMENTAR 
nº 1.540 de 27 de Outubro de 2023, a partir de 01 de Janeiro de 
2025.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e cumpra-se.
Tanguá, 02 de Janeiro de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA 004/2025.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES DO MUNI-
CIPIO DE TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

NOMEAR a Sra. LAURA ALVES DO SANTOS, para exercer o 
cargo de provimento em comissão de PROCURADOR SIMBOLO 
da Câmara de Vereadores do Município de Tanguá, símbolo CC1, 
sob a matrícula nº 1203, criado pela LEI COMPLEMENTAR nº 
1.540 de 27 de Outubro de 2023, a partir de 01 de Janeiro de 2025.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e cumpra-se.

Tanguá, 02 de Janeiro de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA 005/2025.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES DO MUNI-
CIPIO DE TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
NOMEAR o Sr. RONALDO ROSA DUTRA, para exercer o car-

go de provimento em comissão de DIRETOR GERAL da Câmara 
de Vereadores do Município de Tanguá, símbolo CC3, sob a matrí-
cula nº 1204, criado pela LEI COMPLEMENTAR nº 1.540 de 27 de 
Outubro de 2023, a partir de 01 de Janeiro de 2025.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e cumpra-se.
Tanguá, 02 de Janeiro de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA 006/2025.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES DO MUNI-
CIPIO DE TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
NOMEAR a Sra. ALESSANDRA DE JESUS PERROUT, para 

exercer o cargo de provimento em comissão de CHEFE DE CON-
TABILIDADE da Câmara de Vereadores do Município de Tanguá, 
símbolo CC1, sob a matrícula nº 1205, criado pela LEI COMPLE-
MENTAR nº 1.540 de 27 de Outubro de 2023, a partir de 01 de 
Janeiro de 2025.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e cumpra-se.

Tanguá, 02 de Janeiro de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA 007/2025.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES DO MUNI-
CIPIO DE TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
NOMEAR o Sr. JORGE MALAQUIAS SOBRINHO, para exer-

cer o cargo de provimento em comissão de ENCARREGADO DE 
TRASNPORTE da Câmara de Vereadores do Município de Tan-
guá, símbolo CC7, sob a matrícula nº 1206, criado pela LEI COM-
PLEMENTAR nº 1.540 de 27 de Outubro de 2023, a partir de 01 
de Janeiro de 2025.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e cumpra-se.
Tanguá, 02 de Janeiro de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA 008/2025.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES DO MUNI-

CIPIO DE TANGUÁ, no uso de suas atribuições,
RESOLVE:
NOMEAR a Sra. PAULA RODRIGUES DE MIRANDA SOUZA, 

para exercer o cargo de provimento em comissão de ASSISTEN-
TE LEGISLATIVO da Câmara de Vereadores do Município de 
Tanguá, símbolo CC6, sob a matrícula nº 1207, criado pela LEI 
COMPLEMENTAR nº 1.540 de 27 de Outubro de 2023, a partir de 
01 de Janeiro de 2025.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e cumpra-se.
Tanguá, 02 de Janeiro de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA 009/2025.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES DO MUNI-
CIPIO DE TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
NOMEAR a Sra. SAMELA BARRETO DA SILVA, para exercer 

o cargo de provimento em comissão de AUXILIAR DE SERVIÇOS 
GERAIS da Câmara de Vereadores do Município de Tanguá, sím-
bolo CC8, sob a matrícula nº 1208, criado pela LEI COMPLEMEN-
TAR nº 1.540 de 27 de Outubro de 2023, a partir de 01 de Janeiro 
de 2025.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e cumpra-se.
Tanguá, 02 de Janeiro de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA 010/2025.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES DO MUNI-
CIPIO DE TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
NOMEAR a Sra. SÔNIA MARIA DE OLIVEIRA BARCELOS DA 

SILVA, para exercer o cargo de provimento em comissão de SE-
CRETÁRIO DE ATAS da Câmara de Vereadores do Município de 
Tanguá, símbolo CC7, sob a matrícula nº 1209, criado pela LEI 
COMPLEMENTAR nº 1.540 de 27 de Outubro de 2023, a partir de 
01 de Janeiro de 2025.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e cumpra-se.

Tanguá, 02 de Janeiro de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA 011/2025.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES DO MUNI-
CIPIO DE TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
NOMEAR a Srª. MARIA EDUARDA BRAGA MACHADO, para 

exercer o cargo de provimento em comissão de CHEFE DE GABI-
NETE DA PRESIDÊNCIA da Câmara de Vereadores do Município 
de Tanguá, símbolo CC2, sob a matrícula nº 1210, criado pela LEI 
COMPLEMENTAR nº 1.540 de 27 de Outubro de 2023, a partir de 
01 de Janeiro de 2025.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e cumpra-se.
Tanguá, 02 de Janeiro de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente
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PORTARIA 012/2025

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES DO MUNI-
CIPIO DE TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
NOMEAR a Srª. ANDREZA LUCIA DE MELO COSTA, para 

exercer o cargo de provimento em comissão de CHEFE DE ADMI-
NISTRAÇÃO E PATRIMONIO da Câmara de Vereadores do Muni-
cípio de Tanguá, símbolo CC5, sob a matrícula nº 1212, criado pela 
LEI COMPLEMENTAR nº 1.540 de 27 de Outubro de 2023, a partir 
de 01 de Janeiro de 2025.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e cumpra-se.
Tanguá, 02 de Janeiro de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA 013/2025

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES DO MUNI-
CIPIO DE TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
NOMEAR o Sr. FRANCISCO JOSE CARDOSO, para exercer 

o cargo de provimento em comissão de CHEFE DE GABINETE 
PARLAMENTAR da Câmara de Vereadores do Município de Tan-
guá, símbolo CC2, sob a matrícula nº 1211, criado pela LEI COM-
PLEMENTAR nº 1.540 de 27 de Outubro de 2023, a partir de 01 
de Janeiro de 2025.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e cumpra-se.
Tanguá, 02 de Janeiro de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA 014/2025

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES DO MUNI-
CIPIO DE TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
NOMEAR SRª. CAMILA QUINTANILHA DA MATA, para exer-

cer o cargo de provimento em comissão de CHEFE DE GABINE-
TE PARLAMENTAR da Câmara de Vereadores do Município de 
Tanguá, símbolo CC2, sob a matrícula nº 1202, criado pela LEI 
COMPLEMENTAR nº 1.540 de 27 de Outubro de 2023, a partir de 
01 de Janeiro de 2025.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e cumpra-se.

Tanguá, 02 de Janeiro de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA 015/2025

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES DO MUNI-
CIPIO DE TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
NOMEAR SRª. CRISTIANE SODRÉ CORRÊA, para exercer 

o cargo de provimento em comissão de CHEFE DE GABINETE 
PARLAMENTAR da Câmara de Vereadores do Município de Tan-
guá, símbolo CC2, sob a matrícula nº 1215, criado pela LEI COM-
PLEMENTAR nº 1.540 de 27 de Outubro de 2023, a partir de 01 
de Janeiro de 2025.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e cumpra-se.

Tanguá, 02 de Janeiro de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA 016/2025

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES DO MUNI-
CIPIO DE TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
NOMEAR o Sr. FRANCISCO PINTO SOARES JUNIOR, para 

exercer o cargo de provimento em comissão de CHEFE DE GA-
BINETE PARLAMENTAR da Câmara de Vereadores do Município 
de Tanguá, símbolo CC2, sob a matrícula nº 1217, criado pela LEI 
COMPLEMENTAR nº 1.540 de 27 de Outubro de 2023, a partir de 
01 de Janeiro de 2025.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e cumpra-se.
Tanguá, 02 de Janeiro de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA 017/2025

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES DO MUNI-
CIPIO DE TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
NOMEAR SRª. LUCIA HELENA MIRANDA DE MORAES GO-

VEA, para exercer o cargo de provimento em comissão de CHEFE 
DE GABINETE PARLAMENTAR da Câmara de Vereadores do Mu-
nicípio de Tanguá, símbolo CC2, sob a matrícula nº 1219, criado 
pela LEI COMPLEMENTAR nº 1.540 de 27 de Outubro de 2023, a 
partir de 01 de Janeiro de 2025.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e cumpra-se.
Tanguá, 02 de Janeiro de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA 018/2025

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES DO MUNI-
CIPIO DE TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
NOMEAR SR. MAXUEL STHEL PEREIRA, para exercer o car-

go de provimento em comissão de CHEFE DE GABINETE PAR-
LAMENTAR da Câmara de Vereadores do Município de Tanguá, 
símbolo CC2, sob a matrícula nº 1221, criado pela LEI COMPLE-
MENTAR nº 1.540 de 27 de Outubro de 2023, a partir de 01 de 
Janeiro de 2025.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e cumpra-se.
Tanguá, 02 de Janeiro de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA 019/2025

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES DO MUNI-
CIPIO DE TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
NOMEAR Sr.ª. FABIANA GOMES MACABÚ SOARES, para 

exercer o cargo de provimento em comissão de CHEFE DE GA-
BINETE PARLAMENTAR da Câmara de Vereadores do Município 
de Tanguá, símbolo CC2, sob a matrícula nº 1223, criado pela LEI 
COMPLEMENTAR nº 1.540 de 27 de Outubro de 2023, a partir de 
01 de Janeiro de 2025.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e cumpra-se.
Tanguá, 02 de Janeiro de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA 020/2025

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES DO MUNI-
CIPIO DE TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
NOMEAR SR. EZEQUIEL MARIANO BARBOSA, para exercer 

o cargo de provimento em comissão de CHEFE DE GABINETE 
PARLAMENTAR da Câmara de Vereadores do Município de Tan-
guá, símbolo CC2, sob a matrícula nº 1225, criado pela LEI COM-
PLEMENTAR nº 1.540 de 27 de Outubro de 2023, a partir de 01 
de Janeiro de 2025.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e cumpra-se.
Tanguá, 02 de Janeiro de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA 021/2025

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES DO MUNI-
CIPIO DE TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
NOMEAR Sr.ª. SOPHIA DE SIQUEIRA SANTOS GOMES, para 

exercer o cargo de provimento em comissão de CHEFE DE GA-
BINETE PARLAMENTAR da Câmara de Vereadores do Município 
de Tanguá, símbolo CC2, sob a matrícula nº 1227, criado pela LEI 
COMPLEMENTAR nº 1.540 de 27 de Outubro de 2023, a partir de 
01 de Janeiro de 2025.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e cumpra-se.
Tanguá, 02 de Janeiro de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA 022/2025.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES DO MUNI-
CIPIO DE TANGUÁ, no uso de suas atribuições concedidas pela 
Lei Orgânica Municipal e Regimento Interno desta Casa, no uso de 
suas atribuições legais:

RESOLVE:
Art. 1º - DESIGNAR a servidora efetiva Mabel Cavalcanti Duar-

te, para responder pelo Controladoria Interna.
Art. 2º - Não caberá a servidora designada a remuneração do 

cargo em Comissão da atividade designada.
Art. 3º - Fica concedida a Servidora MABEL CAVALCANTI DU-

ARTE, ocupante do cargo de provimento efetivo de Técnico em 
Contabilidade, a Gratifi cação representação de função de 30% 
(trinta por cento) sobre seu vencimento, para exercer a função de 
Controlador Interno, com base legal no artigo 62º da lei 1349 de 29 
de dezembro de 2021.

Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, 
com efeitos a partir de 01 de janeiro de 2025. 

Publique-se, afi xe-se, registre-se e cumpra-se.

Tanguá, 02 de Janeiro de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA 023/2025 
DE 02 DE JANEIRO DE 2025.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES DO MUNI-
CÍPIO DE TANGUÁ, no uso de suas atribuições, 

RESOLVE:
Art. 1º- Nomear a Pregoeira e os integrantes da equipe de 

apoio para atuar na modalidade de licitação PREGÃO no exercício 
de 2025, exercendo as atribuições conferidas no Decreto Federal 
5.450/05 de 31 de maio de 2005, como segue: 

PREGOEIRA 
NELSON ANTONIO MARTINS DA SILVA – MATRICULA Nº 

948.
PREGOEIRO SUBSTITUTO
ANDREZA LUCIA DE MELO COSTA – MATRICULA Nº 1212.
EQUIPE DE APOIO
RONALDO ROSA DUTRA  – MATRICULA Nº 1212
ANA PAULA PAULA MARTINEZ GUIMARAES - MATRICULA 

Nº 1180
ALESSANDRA DE JESUS PERROUT - MATRICULA Nº 1205
Art. 2º - A Equipe de apoio atuará com 03(três) integrantes, 

sempre em número impar, observando-se tanto a disponibilidade 
para comparecer na sessão, quanto a pertinência de sua área de 
atuação com o objeto licitado. 

Art. 3º Ficam considerados de relevância os serviços prestados 
pelos ora constituídos, sem ônus ao Poder Legislativo. 

Art. 4º - Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação, 
revogadas as disposições 

Publique-se, afi xe-se, registre-se e cumpra-se.

Tanguá, 02 de Janeiro de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA 024/2025 
DE 02 DE JANEIRO DE 2025.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES DO MUNI-
CIPIO DE TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
NOMEAR o Sr. RONALDO ROSA DUTRA, a Srª. ALESSAN-

DRA DE JESUS PERROUT E a Sr LUIZ HENRIQUE PEREIRA 
MELLO, para sob a Presidência, compor a Comissão de Vistoria 
de Bens Patrimoniais da Câmara de Vereadores do Município de 
Tanguá.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e cumpra-se.
Tanguá, 02 de Janeiro de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA 025/ 
DE 02 DE JANEIRO DE 2025.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES DO MUNI-
CIPIO DE TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
NOMEAR o Srª ROSANA BARRETO BAZHUNI, Sr LUIZ HEN-

RIQUE PEREIRA MELLO e a Srª.  ANDREZA LUCIA DE MELO 
COSTA, para sob a Presidência, compor a Comissão de Licitação, 
da Câmara de Vereadores do Município de Tanguá.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e cumpra-se.
Tanguá, 02 de Janeiro de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA 026/2025 
DE 02 DE JANEIRO DE 2025.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES DO MUNI-
CIPIO DE TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
Art. 1º - Designar o funcionário FRANCISCO JOSE CARDOSO, 

ocupante do cargo de Chefe de Gabinete da Presidência, matrícu-
la nº. 1211, para atuar como Fiscal de Contratos Administrativos, 
celebrados pela Câmara Municipal de Tanguá, com a atribuição 
de acompanhar e fi scalizar a correta exação do objeto aos termos 
contratuais. 

Art. 2º - Fica o fi scal da administração obrigado a comunicar a 
administração todas às ocorrências relacionadas com a execução 
do contrato, determinando o que for necessário à regularização 
das faltas ou defeitos eventualmente observados. 

Parágrafo Único - As decisões e providências que ultrapassam 
a competência do fi scal deverão ser solicitadas ao Gestor em tem-
po hábil para a adoção das medidas saneadoras. 

Art. 3º - Esta Portaria entrará em vigor na data de sua publi-
cação. 

Cumpra-se e publique.
Tanguá, 02 de janeiro de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA 027/2025.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES DO MUNI-
CIPIO DE TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
NOMEAR a Sr. VANICLAUDIO DE MOURA QUERES, para 

exercer o cargo de provimento em comissão de ASSISTENTE LE-
GISLATIVO da Câmara de Vereadores do Município de Tanguá, 
símbolo CC6, sob a matrícula nº 1228, criado pela LEI COMPLE-
MENTAR nº 1.540 de 27 de Outubro de 2023, a partir de 01 de 
Janeiro de 2025.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e cumpra-se.

Tanguá, 02 de Janeiro de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente

PORTARIA 028/2025.

O O PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES DO MU-
NICIPIO DE TANGUÁ, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
NOMEAR a Sr. RAFFAEL MIRANDA CARDOSO, para exercer 

o cargo de provimento em comissão de ASSISTENTE LEGISLA-
TIVO da Câmara de Vereadores do Município de Tanguá, símbolo 
CC6, sob a matrícula nº 1230, criado pela LEI COMPLEMENTAR 
nº 1.540 de 27 de Outubro de 2023, a partir de 01 de Janeiro de 
2025.

Publique-se, afi xe-se, registre-se e cumpra-se.

Tanguá, 02 de Janeiro de 2025.

SERGIO DE AGUIAR GONÇALVES
Presidente
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Cerca de 25 jornalistas de vários 
veículos de comunicação que atuam 
em Maricá elegeram a nova diretoria 
da Associação de Imprensa de Ma-
ricá (AIM) nesta quarta-feira (15), 
no auditório do Banco Mumbuca, no 
Centro da cidade. Para presidente, foi 
eleita a diretora da Revista Maricá Já, 
Nathália Muller. O Jornal Folha da 
Terra também foi representado na 
nova formação com a eleição do seu di-
retor Tiers Rangel como 1º secretário. 

A nova diretoria, que terá manda-
to de três anos, ficou com a seguinte 
formação: presidente - Nathália Mul-
ler, vice-presidente - Paulo de Almei-
da Celestino, 1º secretário – Tiers 

Rangel, 2º secretário – Carlos Ober-
dan, 1º tesoureiro - Vinícius Martins 
Manhães de Carvalho e 2º tesoureiro 
- Kevellyn Candido.

A associação foi criada com a in-
tenção de unir forças para a valori-
zação da imprensa local. O fundador 
e ex-presidente da entidade, Paulo 
Celestino, destacou que esse foi um 
momento histórico, e que a nova pre-
sidente demonstra que deve se empe-
nhar na função. 

“Hoje foi um momento histórico 
vivenciado pela imprensa de Maricá. 
Quero agradecer a todos os compa-
nheiros que estiveram com a gente. 
Me sinto muito feliz porque hoje ele-
gemos uma nova diretoria, uma pre-
sidente que apesar de ser jovem, tem 
uma força muito grande de trabalhar, 

o que é muito importante”.
O atual vice-presidente disse ainda 

que nos tempos atuais, em que a disse-
minação de notícias falsas acontece a 
todo tempo, o trabalho do jornal local 
tem maior importância. “No momento 
que vivemos de fake news, os jornais 
locais têm muito valor, pois a nossa 
comunidade se identifica com o nosso 
jornalismo, com o nosso veículo, e esse 
é o maior presente”. 

Na análise do diretor do Jornal 
Folha da Terra, que também é o 1º 
secretário da Associação de Direto-
res de Jornais do Interior do Estado 
do Rio de Janeiro (AdjoriRJ), a AIM 
iniciou uma nova fase, que deve benefi-
ciar, principalmente, os moradores da 
cidade.

“A união da imprensa local tem um 

papel mais importante do que se pen-
sa. Com essa nova fase da associação, 
quem tende a ganhar mais é o leitor, 
o telespectador e o ouvinte, pois rece-
berá mais informação de qualidade e 
com credibilidade. Tem sido uma hon-
ra poder fazer parte da associação há 
algum tempo, ainda mais agora, fazen-
do parte da diretoria, posso contribuir 
junto aos grandes profissionais que 
vivem Maricá”.

Visivelmente emocionada, a nova 
presidente da associação prometeu 
a valorização da profissão. “Tenho 
pouco tempo na profissão. Passei por 
algumas redações da cidade. Sempre 
quis ser jornalista e agora assumo um 
cargo de muita importância. Vamos 
caminhar juntos, valorizar cada vez 
mais a nossa profissão, a nossa Asso-

ciação”, disse Nathália.
O ex-vice-prefeito de Maricá e 

atual secretário de Habitação da Pre-
feitura do Rio, Diego Zeidan (PT), 
que também esteve da solenidade, des-
tacou o trabalho da imprensa local na 
divulgação do nome da cidade. 

“A nossa cidade cresce a cada dia 
que passa e é conhecida graças, tam-
bém, ao trabalho que vocês fazem. 
Posso falar como filho do atual prefei-
to Washington Quaquá e da deputada 
estadual Zeidan, ambos do PT. Meu 
pai sempre lutou por uma imprensa 
livre, sempre prestigiou os jornalistas 
locais e quer ver a Associação de Im-
prensa de Maricá cada vez mais forte”, 
disse Diego lembrando que Quaquá 
foi dono do jornal Outras Palavras, e 
possui revistas e uma editora.

Associação de Imprensa 
de Maricá elege nova diretoria

Os novos eleitos fi carão 
no cargo pelo período 
de três anos

TANGUÁ

No último dia 10 foi inaugurado o novo 
espaço da clínica ConheSer, na Avenida Sete 
de Maio, nº 308, no Centro de Rio Bonito. 
A unidade continua com os atendimentos 
de fonoaudiologia, terapia ocupacional, psi-
comotricidade, psicopedagogia, fisioterapia, 
psicologia, avaliação neuropsicológica, te-
rapia alimentar e nutrição.

Porém, agora com duas novidades, o 
atendimento de psiquiatria para adultos e 
crianças e o neurofeedback. Com ele, atra-
vés de um mapeamento não invasivo, com 
o monitoramento da atividade elétrica do 
cérebro utilizando o EEG (eletroencefa-
lograma), o paciente consegue melhorar o 
funcionamento do cérebro através da neu-
romodulação.

O espaço é o único na região que está 
oferecendo esse procedimento, que é indi-
cado para vários casos, como por exemplo, 
concentração, estresse, ansiedade, depres-
são, hiperatividade, memória e até auxilia 
no melhor rendimento de atletas e estudan-
tes que estejam se preparando para provas.

Segundo uma das proprietárias da clí-
nica, a psicopedagoga Bianca Borges, que é 
especialista em Altas Habilidades e Autis-
mo e mestranda em Diversidade e Inclusão 
- UFF, “além de toda a estrutura, a clínica 
também oferece profissionais capacitados, 
principalmente na ciência ABA (Análise 
Aplicada do Comportamento). Estamos 
trazendo inovações tecnológicas de re-
gistro e apresentando o neurofeedback e, 

ainda, a nossa psiquiatra infantil, que vai 
somar à essa equipe multidisciplinar”.

Bianca ainda lembrou sobre o início da 
clínica ConheSer, os objetivos de sua fun-
dação e como a ideia se desenvolveu até os 
dias atuais. “A clínica foi criada em 2020, no 
meio da pandemia, motivada pela minha 
vontade de tratar crianças com dificuldades 
no aprendizado e transtorno no neurode-
senvolvimento. Hoje, podemos desfrutar 
de um local que consegue acolher famílias, 
crianças, idoso e adolescentes com todo ca-
rinho”.

O gestor do espaço, André Luis Alva-
res, explica que a nova estrutura foi pen-
sada com carinho para facilitar a vida dos 
pacientes e consequentemente de seus fa-
miliares. 

“Estávamos atendendo em dois en-
dereços, na Avenida Manoel Duarte e na 
Praça Fonseca Portela, mas notamos que 
trazíamos um desconforto para as crianças 
e aos pacientes como um todo, pois tinham 
que se deslocar de um endereço ao outro. 
Então procuramos um local onde pudésse-
mos abrigar todas as terapias em um lugar 
só. Demorou mais tempo do que prevía-
mos, mas conseguimos montar uma estru-
tura muito boa para acolhermos as famílias, 
pois a gente não se preocupa não só com o 
tratamento do paciente, pois sabemos que 
cada paciente tem uma família que precisa 
de carinho e atenção, e todos os nossos pro-
fissionais se preocupam muito com isso”.

Novo espaço da clínica 
ConheSer é inaugurado 

em Rio Bonito

Lívia Louzada
folhadaterradigital@gmail.com

Com quatro novos vereadores 
na legislatura iniciada este ano, 
a Câmara de Tanguá manteve o 
presidente Serginho do Pinhão 
no comando do Legislativo, mas 
mudanças foram feitas na Mesa 
Diretora. O presidente concedeu 
uma entrevista à reportagem da 
Folha e afirmou que o objetivo 
do Legislativo será trabalhar em 
prol da população e para o cres-
cimento da cidade.

“Nosso lema é trabalhar sem-
pre com o objetivo de facilitar a 
vida do cidadão através de indi-
cações, projetos de lei e a criação 
de mecanismos que venham faci-
litar a vida da população tangua-
enses, trabalhando sempre com 
seriedade”, disse o presidente da 

Câmara.
Além de Serginho como pre-

sidente, a nova Mesa Diretora, 
empossada no dia 1º de janeiro, 
é formada pelo vereador Rafael 
Maçulo como vice-presidente, 
Uállafe de Oliveira como 1º se-
cretário e Muller Souza como 2º 
secretário.

Fazem parte também desta 
legislatura os vereadores San-
drinho Oficina do Som, Delson 
Franco, Rafael Manhães, Léo do 
Jipe e Gilmar da Van.

O presidente Serginho ainda 
comentou a falta de uma repre-
sentante do sexo feminino nessa 
legislatura, mas garantiu que seu 
mandato também será voltado 
para as pautas das mulheres.

“Ficamos tristes pelo fato de 
não termos nenhuma represen-
tante do sexo feminino na Câma-
ra, mas podem ter certeza que 

eu serei o defensor de todas as 
pautas voltadas para a classe fe-
minina, assim como sempre fui”, 
garantiu.

Ainda falando sobre as pau-
tas, o vereador reiterou que a 
Câmara trabalhará pelo povo 
e para a cidade, e que por isso 
seguirá tendo a mesma relação 
com o Executivo.

“O trabalho com o Executi-
vo não será diferente do que foi 
nos últimos dois anos. Pautas 
que forem de interesse da popu-
lação que o parlamento entender 
que é favorável à administração 
pública, à população, a Câmara 
sempre estará apoiando para que 
o povo tenha mais emprego e a 
cidade cresça economicamente. 
Esse é o nosso papel e meu obje-
tivo, sendo porta-voz e defensor 
da população. Vamos buscar so-
mar ao Executivo”, finalizou.

Novo Legisla  vo promete 
trabalhar pela população Os proprietários 

da clínica André 
Luis Alvares e 
Bianca Borges

A sessão que deu posse ao Legislativo tanguaense aconteceu no Espaço Cultural Ana Maria Gac, no Centro
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